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國立嘉義大學108學年度第1次校園規劃小組會議會議紀錄 

時間：108年11月14日（星期四）上午10時10分 

地點：本校蘭潭校區行政中心2樓第1會議室 

主席：黃光亮副校長  

                                                                                   記錄：楊子岳 

出席人員：古國隆教務長、黃財尉學生事務長(請假，李互暉組長代理)、洪滉祐總務

長(請假，吳子雲簡任秘書代理)、徐善德研發長(請假，彭振昌副研發長代理)、楊德

清國際事務長(請假，林嘉瑛輔導員代理)、吳惠珍主任、黃月純院長(請

假)、張俊賢院長(請假，廖瑞章教授代理)、李鴻文院長(請假)、林翰謙院長

(請假，黃健瑞副教授代理)、章定遠院長(請假)、陳瑞祥院長、張銘煌院長

(請假)、蔡東霖教授、陳建元教授(請假，吳南靖助理教授代理)、何坤益教

授、沈榮壽教授(請假)、王柏青助理教授、廖瑞章教授、胡惠君副教

授、蕭至惠教授 

列席人員：王勝賢組長、楊詩燕組長、郭雅筑同學(請假)、吳威融同學(請假)、程

進銘同學(請假) 

壹、主席報告(略) 

貳、上次會議決議事項暨執行情形(108年5月6日下午2時召開) 

※提案一 

提案單位：總務處(車輛管理委員會) 

案  由：本校蘭潭校區機車第一停車場擴建雙層停車場案，提請審議。 

說  明： 

一、依108年2月25日107學年度第三次校務基金管理委員會決議辦理。 

二、檢陳委託規劃設計監造案需求說明書(詳如附件1，P4-6)。 

決  議：本案暫緩，將以另一替代方案(機車第2停車場擴建)施行，會後請依

行政程序辦理。 

◎執行情形：機車第2停車場擴建案招標中。 

※提案二 

提案單位：研究發展處 

案  由：有關本校「校區整併計畫書」草案，經修訂後重提審議，提請討論。 

說  明： 
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一、依據108年3月5日召開之107學年度第3次校務發展委員會委員建議事

項辦理。 

二、本處依校務發展委員會委員之建議前於108年3月22日以電子郵件寄

送方式通知全校教職員工，懇請同仁針對「民雄校區未來規劃」填

寫問卷完成寶貴意見提供，迄4月12日截止前計有15位教師同仁提供

相關建議，本處賡續將寶貴意見納入計畫書第四章第三節「民雄校

區未來發展計劃」內補充敘明(詳如附件2，P7-120)，提請討論。 

決  議：修訂後通過，並將下列事項納入第四章第三節內補充： 

一、自由時報5月6日報導，有關政府長照政策現階段分析。 

二、章院長所提建置長照科技會展中心概念。 

◎執行情形： 

一、本案已依委員建議將上述內容增加於第四章第三節內補充。 

二、另本案業經校務發展委員會及校務會議審議通過，並於108年7月1日

以嘉大研發字第1089003065號函送教育部。 

※提案三 

提案單位：農學院 

案  由：配合百年校慶蘭潭校區校園植樹規劃，提請審議。 

說  明：配合百年校慶，擬邀請校友於蘭潭校區校園植樹百株，規劃栽植區域

位於校門口右側至滯洪池綠帶、嘉農池旁空地及園藝技藝中心前綠帶

等3處(詳如附件3，P121-122)，提請審議。 

決  議：照案通過，另新民校區及民雄校區(操場旁草坪、社團教室旁草坪、

新藝樓旁草坪)植栽部分相關資料，請農學院統籌植樹全般事宜並將

相關資料完整補充，提送校務發展委員會審議。 

◎執行情形：本案後續已提108年5月28日召開之107學年度第4次校務發展委

員會審議通過；另有關新民校區植樹部分已於 創校100週年紀

念慶祝活動籌備小組會議中決議不植樹；而民雄校區部分已於

本次百年校慶同時完成植栽種植。 

決定： 洽悉。 
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参、提案討論 

※提案一 

提案單位：學生事務處 

案  由：有關本校「新民校區學生宿舍新建工程」先期規劃構想書修正案，提

請審議。 

說  明： 

一、本案業經104學年度第1次校園規劃小組會議、104學年度第1次校務

發展委員會、104學年度第1學期第1次校務會議審議通過。 

二、依總務處營繕組108年10月8日簽(文號1080011352)，本案建築量體

調整須於校內相關校級會議審議通過後提報教育部審查，以完備行

政程序。 

三、本案總經費不變，建築量體原為地下2樓、地上10樓，可容納住宿生

500人，因應建材價格上漲及少子化等因素，調整為地下1樓、地上8

樓，可容納住宿生378人(詳如附件 P4-18)。 

決  議：照案通過，惟下列幾點請學務處及總務處納入考量： 

一、提案說明一部分，請學務處補充通過校務基金管理委員會借款案之

會議名稱(經查應為104學年度第2次及106學年度第1次校務基金管理

委員會審議通過，予以補充述明)。 

二、提案說明三中「少子化等」文字請刪除。 

三、本案未免再受建材價格上漲因素影響，應確實掌握招標及工程進

度，另宿舍1樓部分目前規劃委外使用，可先行考量經營性質，以利

後續因應規劃。 

肆、臨時動議(無) 

伍、主席結論(略) 

陸、散會（上午10時30分） 

 

 

 




